



ÚLTIMAS NOTICIAS POLÍTICA INVESTIGACION JUDICIAL STALKEANDO LÍDERES SOCIALES COLUMNAS LOS GUSTAVOS

# Ecopetrol alcanzó récord de producción y tomó decisiones estratégicas clave

02/04/2025



**Ecopetrol** cerró 2024 con su mayor producción de petróleo en una década, alcanzando 746.000 barriles diarios. Así lo confirmó Guillermo García Realpe, presidente de la junta directiva de la compañía, quien también defendió la independencia del organismo frente a posibles influencias del Gobierno.

“La junta directiva está conformada por seis miembros independientes, con trayectoria técnica y profesional. Nuestra labor responde a nuestras capacidades y funciones, no a designaciones políticas”, afirmó García Realpe.

El directivo destacó que, además del crecimiento en producción, la compañía mejoró en más de 20 indicadores clave y fortaleció su inversión en exploración y desarrollo de nuevos campos. Esto ha generado más empleo y oportunidades en el sector energético del país.

Adicionalmente, en el ámbito internacional, **Ecopetrol** decidió no renovar contratos de fracking en Estados Unidos. La adquisición de un campo petrolero de la empresa Occidental Petroleum (Oxy) habría supuesto un endeudamiento de 12 billones de pesos (aproximadamente 3.000 millones de dólares), lo que la junta directiva consideró un riesgo financiero significativo.

“El proyecto Oslo en EE.UU. implicaba un crédito de más de 3.000 millones de dólares, lo que generaba una carga financiera elevada para la compañía. La junta, en conjunto con el Gobierno, evaluó la situación y optó por no seguir adelante”, explicó García Realpe.

Con estos resultados y decisiones estratégicas, **Ecopetrol** sigue consolidándose como un actor clave en el desarrollo del sector energético colombiano, enfocándose en un crecimiento sostenible y responsable.

Comparte esto:



Posted in Politics



## ENTRADAS RECIENTES

Por falta de recursos se detiene la búsqueda en La Escombrera y se pone en riesgo la verdad

**Ecopetrol** alcanzó récord de producción y tomó decisiones estratégicas clave

El coronel Esparza no tiene quien le escriba

Inicia proceso en la Corte Suprema contra Paloma Valencia por señalamientos a Deyanira Gómez

Desempleo en Colombia alcanza su nivel más bajo en una década, pero persiste la brecha de género

## ÚLTIMOS POSTS



Por falta de recursos se detiene la búsqueda en La Escombrera y se pone en riesgo la verdad

02/04/2025



**Ecopetrol** alcanzó récord de producción y tomó decisiones estratégicas clave

02/04/2025



El coronel Esparza no tiene quien le escriba

01/04/2025



< Prev

El coronel Esparza no tiene quien le escriba

Next >

Por falta de recursos se detiene la búsqueda en La Escombrera y se pone en riesgo la verdad

## DEJA UN COMENTARIO

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

Publicar comentario



01/04/2025



Desempleo en Colombia alcanza su nivel más bajo en una década, pero persiste la brecha de género

31/03/2025

Cuarto de hora

Medio Digital  
Alternativo.  
Cero Noticias  
Falsas.

Categorías

- COLUMNAS
- Cultura
- Deportes
- Investigacion
- INVESTIGACIÓN
- Opinion
- Politics
- Política

